

Presseinformation

Weiden, den 18.03.2022

Verwaltungsrat und Vorstandsvorsitzender Ludwig Zitzmann bereiten Generationenwechsel im Sparkassenvorstand vor

Weiden. Der Verwaltungsrat der Sparkasse hat zusammen mit dem Vorstand entschieden, den Generationswechsel in der Führung der Sparkasse einzuleiten. Ludwig Zitzmann, seit 2008 Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Oberpfalz Nord, wird dazu zum 31.12.2022 den Sparkassen-Staffelstab weiterreichen. Das Vorstandsgremium wird in Form eines Ausschreibungsverfahrens komplettiert und somit gesichert.

„Ludwig Zitzmann ist seit 1997 im Sparkassenvorstand in verschiedenen Positionen tätig. Von 2004 bis 2005 war er Vorstandsvorsitzender und Sanierungsvorstand in der Sparkasse im Landkreis Tirschenreuth bis zur Fusion mit der Sparkasse Oberpfalz Nord. Seit 2008 leitet er die Sparkasse Oberpfalz Nord als Vorstandsvorsitzender und ist nunmehr nahezu 45 Dienstjahre in der Sparkassenfamilie tätig“, kommentiert der Verwaltungsratsvorsitzende Landrat Roland Grillmeier die Personalentscheidung.

„Heute ist die Sparkasse Oberpfalz Nord mit 1,8 Milliarden Bilanzsumme ein verlässlicher und Finanzkompetenter Partner in der nördlichen Oberpfalz, sowohl für private als auch gewerbliche Kunden. Dies ist maßgeblich der Verdienst von Ludwig Zitzmann und dafür gebührt ihm unsere uneingeschränkte Anerkennung und der größte Respekt.“

Um das von Zitzmann Erreichte langfristig und auch für künftige Herausforderungen zu sichern und weiterzuführen, haben sich die Entscheidungsträger gemeinsam für eine strategische Neuaufstellung entschieden.

Der Verwaltungsrat betraute Herrn Zitzmann mit der verantwortungsvollen Aufgabe, das Verfahren zur Nachbesetzung selbst zu begleiten.

Nach fast 45 Jahren in der Sparkassenfamilie sagt Zitzmann Servus. „Dies fällt mir nicht leicht, aber unsere Sparkasse braucht diese Weichenstellung, die ich jetzt noch für unsere Kunden, für unsere Mitarbeiter, für die Stadt Weiden und für den Landkreis Tirschenreuth aktiv mitgestalten kann. Das ist wichtig. Und deshalb ist es für mich persönlich zwar eine schwierige, aber für den Fortbestand einer stabilen Sparkasse eine gute und richtige Entscheidung. Es ist eine Entscheidung, die zitzmannlike ganz klar in die Zukunft gerichtet ist“, so sein Fazit.